

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que ladite communication soit référée à la Commission de Réception pour rapport.

22.—Soumises des séries de mandats vérifiées par le Contrôleur de la Cité, aux montants respectifs de \$110,429.23, \$130,664.37, \$13,910.85, \$16,151.73, \$2,510.17, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement desdits mandats.

23.—Soumis le dossier, au sujet de la demande faite par M. Georges Morris, d'être mis à sa pension.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que cette question soit référée à M. le Commissaire Hébert.

Ajournement

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 28 avril 1914, p.m.

Son Honneur le Maire Médéric Martin, Président. Tous présents.

1.—(18846) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, en réponse à certaines questions du Conseil, concernant la fourniture de pierre concassée durant l'exercice 1913.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, en réponse à la résolution du 29 septembre 1913.

2.—(17333) Soumise une réquisition No 4, du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, pour travaux d'impressions requis par les différents départements, et effets de papeterie pour le magasin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que ladite réquisition soit approuvée.

3.—(19121) Soumise une communication de la Chambre de Commerce, demandant à la Ville de faire publier une annonce-réclame dans son rapport annuel, au coût de \$500.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de se rendre à cette demande, et de voter pour cette fin une somme de \$500.

4.—(19106) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur la demande de la "George Hall Coal Company", pour remise d'une balance de dépôt (\$2,510), en rapport avec le contrat pour la fourniture de charbon.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise de ladite balance de dépôt,

5.—(19188) Soumis un rapport du Surintendant de l'Éclairage, recommandant l'installation de deux lampes vis-à-vis la résidence de Son Honneur le Maire, Médéric Martin, et le vote d'un crédit de \$500 pour l'achat des lampadaires et accessoires nécessaires à cette fin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de faire rapport au Conseil, recommandant le vote d'un crédit de \$500 pour les fins ci-dessus.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said communication be referred to the Reception Committee for a report.

22.—Submitted two series of warrants verified by the City Comptroller, amounting respectively to \$10,429.23, \$130,664.37, \$13,910.85, \$16,151.73, \$2,510.17, as per certified lists.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

23.—Submitted the documents anent the application from Mr. George Morris asking that he be superannuated.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to Commissioner Hébert.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 28th April 1914, p.m.

Present: His Worship Mayor Médéric Martin, and all the members of the Board.

1.—(18846) Submitted a report from the Chief Engineer in reply to certain questions put by a member of the Council, concerning the supply of broken stone during the year 1913.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be transmitted to the Council, in reply to the resolution adopted on the 29th September 1913.

2.—(17333) Submitted a requisition, No. 4, from the Superintendent of Printing and Stationery, for printing works required by the different departments and stationery to be kept in stock.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said requisition be approved.

3.—(19121) Submitted a communication from the "Chambre de Commerce", asking that they be authorized to advertize the City of Montreal in its annual report, at a cost of \$500.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said report be granted, and that a sum of \$500 be voted for such purpose.

4.—(19106) Submitted a report from the Chief Engineer, on the request made by the George Hall Coal Co. for the refund of the balance of a deposit (\$2,510) made in connection with their contract for the supply of coal.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the refund of the balance of said deposit.

5.—(19188) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that two lights be installed in front of the residence of His Worship the Mayor Médéric Martin, and that an appropriation of \$500 for the purchase of lamp-posts and the accessories required in this connection.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council, recommending that an appropriation of \$500 be voted for the above purposes.